



道徳だより

平成27年1月26日

楠目小学校 志部会

NO. 9

～道徳参観日ありがとうございました～

3学期がスタートし、早2週間が過ぎました。先日の道徳参観日には、お忙しい中、たくさんの方々のご参観ありがとうございました。子どもたちは少し緊張していた中、発表など頑張っていたのではないかと思います。

その後、たんぽぽ教育研究所代表の大崎博澄先生の講演があり、「生きる力をはぐくむ子育て」というテーマのもと、4年生以上の子どもたちも保護者の方々と一緒に講演を聞くことができました。

「一人ひとりの子どもたちを大切にしなければならない」という、大崎先生の優しさが伝わってくるお話でした。



～縦割り班そうじ～

1月19日から、楠目小学校では初めての縦割り班そうじがスタートしました。縦割り班なので、1年生から6年生までが各班の中にそろっています。今回は、来年度に向けて5年生が班長となって、下級生のお世話を頑張ってくれています。

どの班も異学年が協力し合って、一生懸命にそうじを頑張ってくれている姿がとても気持ちいいですね。

これからも縦割り班の交流を深め、協力し、お互いの良いところを見つけて、伝えていけるといいですね。



1月のテーマ 『自分をみがき、もっとかがやこう』

自分をもっとかがやくために、できることは自分でやり、自分からすすんで気持ちのよい生活をつくっていきましょう！

自分の健康は
自分で守ろう

自分で身の回りを
きれいにしよう

自分で上手に
時間を使おう

自分から進んで学習し
よう、体をきたえよう

この中から選んでチャレンジしてみよう！お家の人と考えてもいいよ。